

FAMILIENAKTIONSTAG SAARLOUIS

Bei herrlichem Sonnenschein, strahlend blauem Himmel und vielen gut gelaunten kleinen und großen Menschen war der große Markt den ganzen Tag lang fest in Kinderhand.

Auch wir waren wie jedes Jahr mit einem Stand dabei. Unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter haben die kleinen Besucher eifrig mit Luftballons versorgt und gute Stimmung verbreitet.

Ein besonderer Dank an dieser Stelle an alle Standorte, die sich trotz engem Personalstand beteiligt haben und ein besonderer Dank an Hr. Brandt aus der Kita St. Laurentius Hülzweiler, der die Vorbereitung, Durchführung und den Abschluss hervorragend geplant und durchgeführt hat.

Die beiden Fotos zeigen einen kurzen Einblick in das bunte Treiben.



© Fotos: D. Roos, Text: M. Schneider

